



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Guadaña presenta nueva propuesta teatral

1 OCT 2009



Desde 1991, el Teatro Guadaña de la Sede de Occidente ha puesto en escena diferentes obras.

Los días 2, 3 y 4 de octubre, el Teatro Guadaña de la Sede de Occidente estrena su nueva puesta en escena, con la obra **Ícaro**. Esta obra será presentada al público de forma gratuita durante estos tres días a las 6:00 p.m. en el Museo Regional de San Ramón.

Según el Lic. Rúben Garro, Director del Teatro Guadaña, esta propuesta recoge la fábula de Icaro de la mitología griega que muestra la historia de Icaro y su padre Dédalo que fueron encerrados en un laberinto por los engaños cometidos al rey.

Allí empieza la aventura de ambos creando estrategias para escapar del encierro. Pero dichas estrategias traen consigo riesgos que padre e hijo, deben asumir de forma

responsable.

Según Garro, en esta travesía Ícaro plantea la necesidad de la juventud de alcanzar nuevas alternativas en su vida, transgrediendo la autoridad de su padre y dejando de lado sus consejos y sabiduría.

Con este espectáculo, Garro señala que el Teatro Guadaña **expresa las inquietudes que tienen los jóvenes estudiantes de transformar aspectos ideológicos en la construcción social de la identidad del ser costarricense**.

Garro mencionó que la historia de Ícaro incorpora cuentos de diferentes autores costarricenses y latinoamericanos como “Adelante” de Fabián Dobles, “La sequía” de Carlos Salazar Herrera, “Diálogos del espejo” de Gabriel García Márquez, “Alceste” de Emilia Macaya y “La historia del hombre que se convirtió en perro” del dramaturgo argentino Osvaldo Dragún.

En el proceso de montaje de esta obra participaron catorce estudiantes entre técnicos y actores, todos integrantes del Teatro Guadaña. Esta agrupación está compuesta por estudiantes de Dirección de Empresas, Artes Plásticas, Trabajo Social, Odontología, Laboratorista Químico y Educación de la Universidad de Costa Rica.

A partir de estas presentaciones **el Teatro Guadaña planea llevar esta obra a las comunidades**, y de esta forma compartir la producción cultural que se lleva a cabo en la Sede de Occidente. De esta forma para **el 14 de octubre se presentarán en el Taller Nacional de Teatro y el 17 de octubre en la Casa de la Cultura de Naranjo**.

Además, las comunidades interesadas en contar con el espectáculo se pueden comunicar a la Coordinación de Acción Social de la Sede de Occidente y hacer la solicitud al teléfono 2437-9846.

El Teatro Guadaña se fundó en 1991 en la Sede de Occidente, es una agrupación integrada por estudiantes de diferentes carreras, los cuales participan activamente en la creación de espectáculos teatrales que nacen con el planteamiento de construir, a través de la magia escénica, una crítica y una reflexión de las diferentes problemáticas sociales.

Grettel Rojas Vásquez.

Periodista Sede de Occidente

grettel.rojas@ucr.ac.cr